
会  長 蛭田　　剛

幹  事 高橋　伸安

ＳＡＡ 川口登志雄

笠間　潤平

出席状況 正会員数 39 名 カード出席 3 名
本日出席会員数 26 名 本日の修正出席率 74.36 ％

◎会長挨拶－蛭田　剛会長
　皆さん、こんにちは。会長になりましてようやく 2
カ月が過ぎようとしています。来週大きな行事とし
てガバナー公式訪問がございます。そこで本日はガ
バナー公式訪問のリハーサルを行いたいと思います
のご協力をお願いします。当日も幹事から後程話が
あると思いますがなるべく多くの参加をお願いした
いと思います。お盆が過ぎ大分落ち着いたかと思い
ましたが暑い日が続いております。体調に気を付け
ていただき来週も元気に出席していただければと思
います。私からは以上です。

◎幹事報告－高橋伸安幹事
 ・国際ロータリー事務所より第 9回日大親善会議札
幌大会開催のご理解とご協力のお願いが届いてい
ます。
 ・社会国際奉仕委員会、ロータリー財団委員会合同
セミナー開催のお知らせが来ています。
 ・いわき分区よりガバナー公式訪問の一覧表が届い
ています。
 ・2023 － 24 ガバナー事務所よりＲＬＩ第 3期から第
6期の報告書が届いています。
 ・いわき市より献血のご協力について届いています。
 ・なこそ授産所より授産所だよりが届いています。
 ・来週のガバナー公式訪問ですが委員長欠席の場合
副委員長又はその他の委員出席でお願いします。
当日は年次計画書を持参して下さい。服装はネク
タイ、ブレザー着用でお願いします。10 時 30 分か
らクラブ協議会が始まりますので早目に来て下さ
い。その他の会員は、12 時 30 分から例会ですので

10 分前に昼食が終えられるようにお願い致します。
また、11 月 2、3 日に地区大会が郡山で予定されて
います。今日から明日には出欠案内を皆さんへ入
れますので対応をお願いします。猪苗代湖水草除
去作業が 10 月 26 日（土）に勿来ロータリークラ
ブとして登録しました。案内は社会奉仕委員会よ
りあると思いますので宜しくお願いします。

◎各委員会報告
◇出席・スマイル委員会－長谷川勉副委員長

 ・本日の出席状況は下記の通りで
す。
 ・本日はガバナー公式訪問リハー
サルです。宜しくお願い致しま
す。蛭田（剛）会長、鈴木（敏）

副会長、木村会長エレクト、高橋幹事、吉野（嘉）
副幹事、川口、鈴村、鈴木（一）、佐藤（政）、渡
邉公平パストガバナー、大平、長谷川、渡邉（芳）、
柏原、嵐、小澤、鈴木（雅）、清水各会員

・本日早退ごめんなさい。　　　　　金成（通）会員
・前回休んでごめんなさい。　　　　　　　笠間会員

◇職業奉仕委員会－柏原達之委員長
　職業奉仕委員会よりご案内を申
し上げます。ファックスでご連絡
を差し上げておりますが 9 月 18
日に職業奉仕委員による移動例会
を予定しております。例会終了後

13 時にホテルミドリを出発、小名浜東コンテナ埠頭
を見学します。港に入るのには許可が必要になりま
すのでファックスで出欠の返信をお願いします。

ガバナー公式訪問リハーサル

○例会日　毎週水曜日（12:30 ～ 13:30） ○事務局　TEL/FAX（0246）56 － 3473
○例会場　ホテルミドリ 　　　　　E-mail:info@iwakinakoso-rc.jp

2024 － 25年国際ロータリーのテーマ
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリーのマジック
ロータリーソング　奉仕の理想
－今月は会員増強・
　　新クラブ結成推進月間です－

ロータリーの行動規範
　　　　　大平伸人 会員

◎ガバナー公式訪問リハーサル
★会長方針　　　　第63代会長　蛭田　　剛
　この歴史と伝統のある当クラブの会長にご指名を
頂き就任することになりました。私はまだ 51 歳と若
輩者ではありますが、この若さを活かし「活気ある
クラブを創ろう」をクラブのテーマとし、会員全員
がいきいきと活動し、勢いのあるクラブ運営を目指
してまいります。
★会場監督（ＳＡＡ）　　　　 川口登志雄ＳＡＡ
　新型コロナも令和 5年 5 月 8 日にウイルス感染症
法上の 5 類に移行され、約一年を経過しましたが、
未だ終息に至っておりません。会員各自が充分に注
意されコミュニケーションをとっていただき、クラ
ブとしての品格、気品を保ち、風紀を守って明るく
楽しい例会が進行できるよう心掛けます。
★クラブ奉仕第一委員会　　　木村　博昌委員長
　本年度のＲＩテーマ「ロータリーのマジック」を
念頭に、地区の活動目標及び当クラブ会長方針に従
い、例会の活性化、会員増強、公式イメージのアッ
プを主な活動目標にし、魅力あるクラブ運営を目指
します。
★会員増強・ＤＥＩ委員会　　鈴村　正人小委員長
　いわき勿来ロータリークラブ会長方針に沿って会
員増強をめざします。ＤＥＩ（多様性、公平さ、イ
ンクルージョン（開放性））の理解を進め、積極的に
活動して参ります。
★クラブ奉仕第二委員会　　　鈴木　敏広委員長
　今年のＲＩ会長のテーマである「ロータリーのマ
ジック THE MAGIC OF ROTARY」及び第 2530 地
区早川ガバナーのスローガン「ロータリーを楽しも
う ENJOY RORARY LIFE !」を基本理念に、担当す
る出席スマイル委員会、プログラム委員会、クラブ
広報委員会、親睦活動委員会のフォローアップをし
て行きます。
★プログラム委員会　　　　小澤　啓一小委員長
　ロータリー活動において最も重要な例会を、会長
方針の下各委員会活動内容を考慮し、会員のために
なる魅力ある楽しい企画運営に努める。

★クラブ広報委員会　　　　笠間　潤平小委員長
　例会の状況を記録し、内容をまとめた会報を毎週
欠かさず発行する。いわき勿来ロータリークラブの
活動を広報する機会を設け、認知度向上に努める。
★職業奉仕委員会　　　　　柏原　達之委員長
　職業奉仕がロータリーの原点と認識し、会員の倫
理を高め職業を通じての貢献を実践する。
★社会奉仕・環境保全奉仕委員会
　　　　　　　　　　　　　佐藤　政司小委員長
　前年度のＲＩテーマでもある「世界に希望を生み
出そう」とあるように社会奉仕活動は、ロータリー
クラブ活動の中でも最も重要な活動と認識のもと他
人や社会に尽くすことを念頭に地域社会のニーズを
的確に備え地域社会に対する奉仕とＰＲを心がけて
活動します。環境保全の理解と自然保護の大切さを
認識することを基本とし、地域の環境面の向上に寄
与する活動を行なう。社会奉仕委員会、新世代委員
会と協議協力しながら活動を進める。
★ロータリー財団委員長　　髙萩　勝利小委員長
　ロータリー財団活動に対する理解を推進し、財団
プログラムへの参加と地区財団目標達成に努める。
★ＩＴ委員会　　　　　　　鈴木　雅之委員長
　例年同様に、クラブの紹介を兼ねたホームページ
の最新化を図ってまいります。また、出張などの理
由により例会場にて例会に参加できない場合の対応
として、ウェブ会議の利便性を活かし、本年度もハ
イブリッド例会を継続してまいります。
★姉妹クラブ渉外担当　　　嵐　　繁雄委員長
　前年度に、岡崎南ロータリークラブと友好クラブ
から姉妹クラブへの調印が成立し、なお一層の親睦
が図れるものと思っていますので、事業開催時には
会員皆様の参加を促したいと思います。東京江戸川
ロータリークラブとの姉妹クラブの関係も、変わら
ず継続して行きたいと考えております。例年、開催
している親睦交流ゴルフ大会「2025 東京江戸川ＲＣ・
いわき勿来ＲＣお花見コンペ」も実行して行きたい
と思っています。また岡崎南ロータリークラブにも、
声を掛けてお互いの親睦も図れればとも考えます。




